## Avis aux médias

Le 10 décembre 2002

N° 135

Les représentants des médias sont priés de noter que le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. David Kilgour, prononcera une allocution d'ouverture à l'occasion d'une rencontre soulignant la Journée des droits de l'homme, le mardi 10 décembre. Cette journée marque l'anniversaire de l'adoption de la Déclaration universelle des droits de l'homme par l'Assemblée générale des Nations Unies en 1948.

Événement :

Allocution de M. Kilgour

Date::

Le mardi 10 décembre

Heure :

15 h 30

**Endroit:** 

**Auditorium Cadieux** 

Édifice Lester B. Pearson 125, promenade Sussex

Ottawa

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Jacqueline O'Neill Cabinet du secrétaire d'État (Asie-Pacifique) (613) 944-2162

Le Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874 http://www.dfait-maeci.gc.ca



